
 

 

ПРОТОКОЛ 

ВНЕПЛАНОВОГО ЗАСЕДАНИЯ УПРАВЛЯЮЩЕГО СОВЕТА 

МБОУ «ВЕРХНЕ-НОЙБЕРСКАЯ СШ №1» 

ОТ 15.04.2024 ГОДА 
  

  

Присутствовали- 7 человек.   

   

                                                  ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

          1. Согласование изменений продолжительности учебной недели учащихся 5–11 

классов с 1 сентября 2024-2025 учебного года. 

          2. Согласование изменений режима работы МБОУ «Верхне-Нойберская СШ №1» в 

связи с переводом учащихся 5–11 классов на пятидневную рабочую неделю с 1 сентября 

2024-2025 учебного года. 

  

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

Слушали: 

          По первому вопросу слушали директора школы Давлетмурзаеву М.Б. Она высказала 

предложение о переводе учащихся 5–11 классов школы с 1 сентября 2024-2025 учебного 

года на пятидневную учебную неделю. В обоснование своей позиции Давлетмурзаева М.Б. 

представила анализ по переходу, а также привела результаты опросов педагогов, 

школьников и их родителей. 

 

Выступили: 

          1. Член совета Абубакарова М.У. задала вопрос о том, будут ли сокращения штатной 

численности педагогического состава в связи с переходом на пятидневную рабочую 

неделю.  

Давлетмурзаева М.Б. ответила, что сокращения не планируются. 

         Приглашенная на заседание заместитель директора по УР Умарова Х.С. разъяснила, 

каким образом будет компенсирована разница в количестве часов. 

 

После обсуждения вопрос о согласовании нового режима школы поставлен на голосование. 

Количество голосов: 

    «За» – 7,  

«Против» – 0,  

«Воздержались» – 0. 

 

Решили: 

          1. Поддержать перевод учащихся 5–11 классов на пятидневную рабочую неделю с 1 

сентября 2024-2025 учебного года. 

    

 



          По второму вопросу слушали директора школы Давлетмурзаеву М.Б.. Она сообщила, 

что в связи с переводом учащихся 5–11 классов МБОУ «Верхне-Нойберская СШ №1» на 

пятидневную учебную неделю в школе изменится режим работы. 

           

Выступлений и вопросов не последовало. Вопрос о согласовании изменения режима 

работы школы поставлен на голосование. 

           

Количество голосов: 

 «За» – 7,  

«Против» –0,  

«Воздержались» – 0. 

 

Решили: 

          1. Поддержать решение об изменении режима работы школы в связи с переводом 

учащихся 5–11 классов на пятидневную рабочую неделю с 1 сентября 2024-2025 учебного 

года. 

  

                 

                   Председатель:                                   Давлетмурзаева М.Б. 

                    Секретарь:                                         Мажидова З.Э. 
 

  

  

  

  

  

  

 


